

## Protégase

Resista la presión de actuar rápidamente. Los delincuentes crean un sentido de urgencia para infundir miedo y la necesidad de una acción inmediata.

Tenga cuidado con las llamadas telefónicas no solicitadas, los correos y las ofertas de servicio puerta a puerta.

Nunca proporcione ninguna información de identificación personal.

Nunca transfiera dinero a personas o empresas que solo ha conocido por internet. Verifique cualquier solicitud de dinero por correo electrónico.

Asegúrese de que todos los programas de anti-virus y el programa de seguridad estén actualizados. Si recibe una ventana emergente sospechosa o su pantalla esta bloqueada, desconéctese inmediatamente de Internet y apague el dispositivo.

No abra ningún correo electrónico ni haga clic a inesperados archivos adjuntos o enlaces que no reconozca. I

Investigue los anuncios en línea y en las redes sociales antes de hacer compras, para determinar si un producto o empresa es legítimo.

Detenga la comunicación con el malhechor, pero tenga en cuenta que el criminal continuará tratando de hacer contacto.

## REPÓRTELO!

Si usted, o alguien que conoce, puede ser una víctima potencial de fraude de ancianos, presente una queja ante el IC3.

[www.ic3.gov](http://www.ic3.gov)

Si está disponible, sírvase proporcionar:

- Información sobre transacciones financieras.
- Información utilizada por los delincuentes, como cuentas bancarias, direcciones, correos electrónicos, sitios web y números de teléfono.

Conservar los registros originales para la aplicación de la ley. Póngase en contacto con las instituciones financieras para salvaguardar las cuentas y las agencias de crédito para monitorear su identidad en busca de actividades sospechosas. Visite el sitio web de FBI Elder Fraud para obtener más recursos.

[fbi.gov/elderfraud](http://fbi.gov/elderfraud)



El Departamento de Justicia de los Estados Unidos, Oficina para Víctimas de Delitos también ofrece el Línea Nacional de Fraude a Personas Mayores como un recurso para ayudar con la presentación de informes.

El DOJ, de los EE. UU. Oficina para Víctimas de Crímenes, también ofrece:

**La Línea Nacional Especial para Ancianos**

Como recurso para asistir con los reportes.

**(833) FRAUD-11**

**(833) 372-8311**

Departamento de Justicia de EE.UU.  
Buró de Investigaciones Federales



## FRAUDE CONTRA EL ANCIANO

Internet Crime Complaint Center



[www.ic3.gov](http://www.ic3.gov)

# Fraude Contra el Anciano

## La Ley de Prevención y Procesos Legales para los Abusos en contra de Ancianos

La Ley de Prevención y Proceso Judicial entró en efecto en octubre del 2017 para prevenir el abuso y la explotación de los ancianos y mejorar la reacción del sistema de justicia para las víctimas en casos de abuso y explotación de ancianos. Como respuesta a la creciente prevalencia del fraude contra los ancianos, el Departamento de Justicia (DOJ, por sus siglas en inglés), junto con otros socios federales, estatales, locales y tribales, crearon la Iniciativa de Justicia para Ancianos.

## ¿Qué es el fraude de ancianos?

El Departamento de Justicia de los Estados Unidos describe el abuso de ancianos como un acto intencional o negligente por parte de cualquier persona que causa daño, o un riesgo grave de hacer daño, a un adulto mayor; incluyendo la explotación financiera y el fraude. El IC3 es la oficina del FBI responsable de recibir quejas de fraude de ancianos.

## IC3 Fraude de ancianos en 2022\*

En 2022, más de 82,000 víctimas mayores de 60 años reportaron al IC3 pérdidas de casi \$ 3.1 mil millones. Esto representa un aumento del 84 por ciento en las pérdidas, comparándolo con las pérdidas reportadas en 2021. La pérdida promedio de las víctimas mayores de 60 años, superó los \$ 35,000. Más de 5,400 víctimas de edad avanzada perdieron más de \$100,000.

\*La edad no es un campo de informe obligatorio. Estas estadísticas reflejan solo aquellas denuncias en las que la víctima reportó voluntariamente su edad como "MAYOR de 60 años".

## Los esquemas mas Comunes para el Fraude Contra Ancianos

### Estafa romántica:

Los delincuentes se hacen pasar por parejas románticas interesadas en las redes sociales o páginas web de citas.

### Estafa de soporte técnico:

Los delincuentes se hacen pasar por apoyos técnicos or de atención al cliente, que ofrecen ayuda con problemas inexistentes, así como, virus informáticos o cuentas pirateadas.

### Estafa de abuelos:

Los delincuentes se hacen pasar por un pariente, generalmente un hijo o nieto, que afirma tener una necesidad financiera inmediata.

### Estafa de suplantación de identidad del gobierno:

Los delincuentes se hacen pasar por empleados del gobierno y amenazan con arrestar o procesar a las víctimas a menos que acepten pagar.

### Sorteo / lotería / estafa de herencia:

Los delincuentes afirman que la víctima ha ganado una lotería/sorteo, o está recibiendo una herencia de un pariente lejano o desconocido, pero debe pagar tarifas e impuestos para reclamar el dinero.

### Estafa de inversión:

Los delincuentes ofrecen inversiones inadecuadas, ofertas fraudulentas y productos no reconocidos que pueden resultar en el robo o la apropiación indebida de fondos.

### Estafa de caridad:

Los delincuentes afirman trabajar para una organización benéfica para ganarse la confianza de una víctima y obtener donaciones.

## Estafa de familiares / cuidadores:

Los perpetradores son parientes o conocidos de las víctimas ancianas y se aprovechan de ellos o obtienen su dinero.

## No entrega del producto:

La víctima no recibe un artículo comprado en línea, o el artículo no es como se describe. Estos artículos a menudo se anuncian en las redes sociales.

## IC3 Reportes de Víctimas mayores de 60

— Perdidas — Víctimas

